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｢‘14년 8월 홍은1동 지역사회복지협의체 ｣ 회의록

<회의개요>

 ▸ 일   시 : 2014. 08 .27(수) 18:30~19:30

 

 ▸ 장   소 : 홍은1동주민센터 4층 회의실

 

 ▸ 참 석 자 (참석위원 이름)

   - 협의체 공동위원장 강재홍 외 위원14명

 

 ▸ 안   건

   - 현안업무 논의

 

 ▸ 심의결과

   - 홍은1동 지역사회복지협의체 회의 2개월 개최 

   - 여성 부위원장 김금옥 위원 선출

   - 여성 총무 한상분 위원 선출
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  발언 내용

  ○ 홍은1동 지역사회복지협의체 회의를 2개월 개최하는 것과 여성 

부위원장, 여성 총무 선출에 대한 논의 

  <000 위원>

- 3달에 한번 회의를 하면 긴급히 도와드려야 할 사항을 논의를 못하는 경우 생

길수 있으므로 2달에 한번 회의를 할 것을 제안합니다

  <000 위원> 

- 위원들이 논의 충분히 할 수 있어야 하는데 사후 추인을 해야하는 상황이 발

생 할 수 있습니다. 홍OO 학생을 도와 줄때에 이런 문제점이 있었습니다. 

  <000 위원>

- 2달에 한번 회의를 여는 것을 동의합니다

  <000 위원>

- 2달에 한번 회의를 여는 것에 제청이 있으므로 박수로 동의를 표하여 주시기 

바랍니다

   (전체위원  : 박수로 동의)

  <000 위원>

- 여성분들이 많이 참석하였으므로 여성 부위원장과 여성 총무님을 뽑을 것을 

제안합니다

  <000 위원>

- 안정호 총무가 재무담당을 하고, 여성 총무를 뽑을 것을 제안합니다

  <000 위원>

- 여성 부회장에 김금옥 위원을 추천합니다

  <000 위원>

- 여성 총무에 한상분 위원을 추천합니다
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  <000 위원>

- 한상분 위원을 여성 총무 추천에 동의합니다

  <000 위원>

- 더 이상 다른 위원 추천이 없습니까? 이형자 위원 제청에 이의가 있으십니까?

   (전체위원 : 없습니다)

  <000 위원> 

- 김금옥 위원을 부위원장 추천에 동의합니다

   <000 위원>

- 더 이상 다른 위원 추천이 없습니까? 유정혜 위원 제청에 이의가 있으십니까?

    (전체위원 : 없습니다)

  <000 위원>

- 그럼 박수로 동의를 표하여 주시기 바랍니다

    (전체위원 : 박수로 동의)

  <000 위원>

- 부위원장에 김금옥 위원, 총무에 안정호(재무담당), 한상분 위원을 임명토록 

하겠습니다

  <000 위원>

- 다른 특별한 안건이 없으면 이것으로 회의를 폐회 하겠습니다.

                           
  심의결과

  ○ 2014년 홍은1동 지역사회복지협의체 회의 2개월 개최

  ○ 여성 부위원장 김금옥 위원, 여성 총무 한상분 위원 선출


